

## 意見募集結果公表資料(個別案件用)

案件名	「第3期亀岡市地域福祉計画」(素案)		公表日	
<p>上記案件について、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。 お寄せいただいたご意見及びこれに対する亀岡市の考え方を以下のとおり公表いたします。</p>				
意見募集期間	令和2年12月25日(金)～令和3年1月21日(木)	意見数	3件	
意見の要旨		亀岡市の考え方		
<p>私は高齢の母や孫たちを含め、家族四世代で暮らしています。福祉の制度も利用することがあります。 難しいことはわかりませんが、これからもみんなで亀岡に住んでいきたいと思っていますので、小さい子どもから高齢者までみんなが安心して暮らせる地域づくりを福祉の面からも進めてほしいと願っています。</p>		<p>本計画の基本理念にもあるように、誰もが住み慣れた地域の中でいつまでも笑顔で暮らし続けることができるまちづくりを推進するため、各種事業の展開に取り組んでまいりたいと考えています。</p>		
<p>アンケート結果を見て、私の地域は地域のつながりが強いことがわかりました。私もそのとおりだと感じますし、日頃からご近所とのお付き合いの中で助け合いながら生活しています。 ただ、最近は高齢化が進んでいて、これからもこうしたつながりが継続できるかは不安です。今後ますます高齢者が多くなれば、地域やご近所の助けだけではどうにもならない場合もあると思います。そうした時に相談できる場所や支援してもらえる場所がどこなのか分かりやすく伝えていただけたらと思います。 この計画を見て、自分たちも地域の活動や行事に参加していくことが大切だなと感じましたし、私たちの子どもの世代までこの地域のつながりが維持できるような取り組みが進んでいけばいいなと思いました。</p>		<p>少子高齢化の進行により、社会を取り巻く環境が急速に変化したことで、地域では複雑・複合的な課題を抱える人が増えています。 本市では、そういった複雑・複合的な課題を抱える人の相談先として、「福祉なんでも相談窓口」を開設しており、広報紙や市ホームページ等でも広報をしているところです。今後とも、より市民に対してわかりやすく広報を続けてまいりたいと考えておりますので、よろしく願いいたします。</p>		
<p>亀岡市では足湯等が登場しており、足の疲れがとれ、体の調子が良くなるのでとてもよいと思う。湯ノ花温泉やサンガスタジアムなどにもあるので利用したい。温泉が有名な亀岡市が良いと感じる。</p>		<p>いただきました御意見につきましては、本計画に直接関連する内容ではないため、回答を差し控えさせていただきます。今後とも本市の福祉行政の推進に御協力賜りますようお願いいたします。</p>		